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春の運動で大きな飛躍を

入
り
た
い
」
と
電
話
が
入
り
ま
し
た
。

ス
キ
ノ
の
方
で
会
員
か
ら
紹
介
さ
れ
た

の
こ
と
。
開
店
時
間
が
遅
い
こ
と
も
あ

、
日
程
を
打
ち
合
わ
せ
し
て
２
月
初
め

訪
問
し
、
「
知
り
合
い
か
ら
、
民
商
に

っ
た
一
万
が
い
い
と
言
わ
れ
た
の
で
」
と

の
揚
で
入
会
し
ま
し
た
。
昨
年
の
売
上

仕
入
・
経
費
な
ど
を
ま
と
め
て
申
告
の

備
を
進
め
て
い
ま
す
。

準・そ人にりとス
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１
月
下
旬
の
朝
、
事
務
所
に
「
民
商
に
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民
商
に
入
り
た
い
と
事
務
所
に
電
話
が

か
ら
い
ろ
い
ろ
と
勉
強
し
て
お
店
も

記
帳
も
申
告
も
し
っ
か
り
や
っ
て
い

き
た
い
」
と
そ
の
揚
で
入
会
。
共
済

・
婦
人
部
も
同
時
加
入
し
ま
し
た
。

　
川
上
支
部
役
員
は
次
の
日
も
別
な

ビ
ル
で
開
業
し
て
３
年
に
な
る
ス
ナ

ッ
ク
を
紹
介
。
そ
ろ
そ
ろ
し
っ
か
り

記
帳
と
申
告
を
し
て
い
き
た
い
の
で

、
と
入
会
し
ま
し
た
。
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昨
年
暮
れ
の
ス
ス
キ
ノ
支
部
総
会
で
支
部
役
員
に
復
帰
し
た

川
上
支
部
役
員
（
共
済
理
事
）
。

　
同
じ
ビ
ル
で
オ
ー
プ
ン
し
た
マ
マ
さ
ん
か
ら
「
税
金
の
事
と

か
不
安
。
ど
こ
に
問
い
た
ら
い
い
か
」
と
相
談
を
受
け
て
い
ま

し
た
。
川
上
さ
ん
は
す
ぐ
「
そ
れ
な
ら
民
商
が
あ
る
か
ら
紹
介

す
る
よ
」
と
さ
っ
そ
く
事
務
所
に
連
絡
が
あ
り
訪
問
。

　
民
商
の
事
を
説
明
す
る
と
「
こ
れ
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日程:3月１３日(金)午後1時30分
場所:教育文化会館･小ホール
　　　(中央区北1西13)
☆

告

て，

☆

年に一度の大切な集会(申
)です｡今から日程を調整し

しましょう

駐車場がありませ
!交通機関を利用

して下さい
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｢経営･暮らし･健康の向上｣調査に取り組み惨す

　春の運動・確定申告で、「経営

・暮らし・健康の向上」全会員謂
直に取り組むことになりました。

　支部・班で開かれる学習会で記

入して頂きますので、ご協力をお

願いします。

・
ａ
店
オ
ー
フ
ン
し
た
が
不
安
で
民
商
に
入
会

　
春
の
運
動
・
確
定
申
告
も
中
盤
に
入
り
ま
し
た
。

　
１
月
は
会
員
・
商
工
新
聞
を
は
じ
め
、
共
済
会
・
婦
人
額
・

青
年
額
を
増
勢
に
し
て
ス
タ
ー
ト
を
き
り
ま
し
た
。

　
２
月
も
税
金
相
談
を
中
心
に
し
た
問
い
合
わ
せ
や
入
会
が
相

次
い
で
い
ま
す
。

　
多
く
の
業
者
は
相
談
場
所
を
求
め
て
い
ま
す
。
「
税
金
の
相

談
な
ら
民
商
」
と
大
い
に
声
を
か
け
て
い
き
ま
し
ょ
う
。
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　春の運動も中盤から後半に入りました。

　１・２月は確定申告の相談が相次ぎ、１０人の新

しい仲間を迎えています。常任理事会では「春の運

動期間中（１～３月）に拡大・署名で奮闘した支部

・会員を３・１３集会で表彰し、記念品を贈呈しよ

う」と決めました（拡大・署名基準は下記に記載）

☆会員2人､または商工親閲読者５人を増やした会員

☆消費税増税中止署名で､1会員10車を達威した支部

　と５００人分の署名を集めた会員

※春の運動期間中（1～3月）に達成した支部･会員が対象です

　　　　　「民商会費」納入のお願い

　民商は会員の皆さんが納める会費と商工新聞代のみで
運営しています。皆さんのご協力に心からお礼を申し上
げます。毎月１５日までに納入をお願いしています。
　これから確定申告学習会が始まり、事務局も集金に伺
うことができなくなります。会費を学習会に持ってきて
頂くか、事務所に届けて頂けるとたいへん助かります。
　（昨年11月～１月まで取り組んだ運動資金へのご協
力本当にありがとうございました。）
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